



Réélisons Scott Loder

Vice-président exécutif – ACCTA

Un dirigeant qui a fait ses preuves pour notre avenir



Chers membres de l'ACCTA,

J'ai eu l'honneur d'être votre vice-président exécutif pendant près de cinq ans et je me réjouis de mériter à nouveau votre vote pour continuer à m'acquitter de ce rôle. J'ai travaillé sans relâche pour représenter vos intérêts, protéger vos droits et obtenir de meilleures conditions de travail. En tant que candidat à la réélection, je suis convaincu que mon expérience, mon leadership et mon dévouement continueront à faire avancer notre cause.

Ma carrière a commencé il y a 26 ans, en août 1999. Depuis 2007, j'ai occupé les postes de délégué syndical, de secrétaire de section, de président de section et j'occupe depuis août 2020 le poste de vice-président exécutif. Mon parcours au sein de ce syndicat m'a permis d'acquérir les compétences, les connaissances et la détermination nécessaires pour vous servir avec efficacité. Je mets à contribution une expérience avérée en matière de responsabilité fiscale, de résolution des problèmes avec diplomatie et de solutions novatrices axées sur votre bien-être.

Principales réalisations :

- Protéger vos primes :
Pendant mon mandat, j'ai participé aux discussions qui ont abouti à un accord avec NAV Canada qui a gelé les primes ATC aux niveaux de 2019. Cette mesure cruciale a permis de protéger environ 28 millions de dollars de primes ATC pour nos membres, veillant du coup à ce que ces fonds restent dans vos poches plutôt que d'être réduits en raison du ralentissement de la circulation aérienne pendant la pandémie. L'accord a également prévu que ces années de circulation réduite ne seront pas comptabilisées dans les calculs futurs des primes ATC.
- Renforcer l'avenir financier de l'ACCTA :
Au début de l'année 2023, j'ai négocié un nouvel accord de fusion avec Unifor qui permet à l'ACCTA de conserver une plus grande partie des cotisations de ses membres.
 - Cela nous permet de soutenir notre objectif de renforcer notre syndicat en améliorant la formation et le perfectionnement des exécutifs de section locale.
 - Cela nous aide à soutenir nos initiatives visant à accroître notre influence politique en nous permettant de participer aux discussions avec les bureaux politiques voulus sur les politiques et les procédures qui pourraient avoir une incidence sur notre profession.
 - J'ai également travaillé avec l'IFATCA et Unifor pour obtenir des fonds supplémentaires afin de couvrir les coûts associés aux efforts déployés par les membres de l'ACCTA sur la scène internationale, ce qui garantit que l'ACCTA est toujours au cœur des changements de l'industrie, et que les intérêts du contrôle de la circulation aérienne et du secteur canadien de l'aviation sont prioritaires dans ces discussions.

- Rationalisation des pratiques financières :
La transparence et la responsabilité sont des valeurs essentielles pour moi. J'ai dirigé les efforts visant à rationaliser nos pratiques financières internes, en permettant au vérificateur, au conseil exécutif et à la Commission de surveillance de mieux comprendre comment vos cotisations sont dépensées et en veillant à ce que chaque dollar soit utilisé de manière judicieuse et responsable et dans votre intérêt.
- Négociations collectives :
En tant que négociateur principal lors de notre dernier cycle de négociations collectives, je suis fier de dire que notre équipe de représentants dévoués a obtenu d'importants gains, y compris une amélioration de la sécurité de l'emploi et une augmentation économique totalisant plus de 25,5 % pendant la durée de la convention collective, pour n'en citer que quelques-uns. Il s'agit là d'un résultat vraiment remarquable du travail d'équipe réalisé au cours de ces négociations.

Une vision pour l'avenir

Les progrès que nous avons réalisés au cours de mes cinq années (ou presque) en tant que vice-président exécutif ne sont qu'un début. Au cours du prochain mandat, je continuerai à militer pour :

- de meilleures conditions de travail pour tous les membres de l'ACCTA;
- des solutions novatrices pour répondre aux besoins changeants de notre profession;
- des investissements continus dans la formation et le perfectionnement des exécutifs locaux, l'influence politique et la représentation internationale.

En adoptant la même approche et la même éthique de travail, je suis convaincu que nous pouvons accomplir encore plus de choses. Poursuivons sur cette lancée et continuons à bâtir un Syndicat encore plus fort.

Votre vote compte!

À l'approche des prochaines élections, je vous encourage à vous entretenir avec tous les candidats et à prendre une décision éclairée quant à la personne qui répondra le mieux à vos besoins au cours des trois prochaines années. N'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez des questions ou des préoccupations.

Je vous remercie de m'avoir accordé le privilège de vous servir – je me réjouis de mériter votre vote et de poursuivre ce travail important.

En toute solidarité,

Scott Loder

Vice-président exécutif, ACCTA

780-819-2731

Sloder25@icloud.com



Re-Elect Scott Loder

Executive Vice President – CATCA

A Proven Leader for Our Future



Dear CATCA Members,

It has been my honor to serve as your Executive Vice President for nearly five years, and I am looking forward to once again earning your vote to continue in this role. I have worked tirelessly to represent your interests, protect your rights, and push for better working conditions. As a candidate for re-election, I'm confident that my experience, leadership, and dedication will continue to move us forward.

My career began 26 years ago in August 1999. From 2007 forward I've held the positions of Steward, Branch Secretary, Branch Chairman and as of August 2020, I have held the position of Executive Vice President. My journey with this union has equipped me with the skills, knowledge, and commitment needed to serve you effectively. I bring forward with me, a proven track record of fiscal responsibility, diplomatic problem-solving, and innovative solutions that focus on your wellbeing.

Key Achievements:

- **Protecting Your Premiums:**
During my tenure, I was involved in the discussions that resulted in a deal with NAV Canada which froze ATC-Premiums at 2019 levels. This critical move protected approximately \$28 million in ATC Premiums for our members, ensuring these funds stayed in your pockets rather than being reduced due to the downturn in air traffic during the pandemic. The agreement also negated the use of these years of reduced traffic numbers in future calculations for ATC-Premiums.
- **Strengthening CATCA's Financial Future:**
In early 2023 I negotiated a New Merger Agreement with Unifor that keeps a larger portion of membership dues in CATCA's hands.
 - This allows us to support our goal of strengthening our union through better education and training for local Branch Executives.
 - This helps support our initiatives to increase political influence allowing us to be involved in discussions with the right political offices about policies and procedures that could impact our profession in the future.
 - I've also worked with IFATCA and Unifor to secure additional funding to cover costs associated with work performed by CATCA members on the international stage which ensures that CATCA is always at the forefront of industry changes, and the interests of Air Traffic Control and the Canadian Aviation Sector are top of mind in those discussions.
- **Streamlining Financial Practices:**
Transparency and accountability are key values of mine. I've led efforts to streamline our internal financial practices, providing clearer insight to the Auditor, the Executive Board, and the Board of Trustees into how your dues are spent and ensuring every dollar is used wisely and responsibly for your benefit.

- **Collective Bargaining:**
As co-lead negotiator during our latest Collective Bargaining round, I'm proud to say that our team of dedicated representatives achieved significant gains, including job security improvements and an economic increase totaling over 25.5% during the life of the Collective Agreement, to name a few. A truly remarkable result of the teamwork displayed during these negotiations.

A Vision for the Future

The progress we've made during my nearly five years as your Executive Vice President is just the beginning. In the next term, I will continue to push for:

- Better working conditions for every CATCA member.
- Innovative solutions to meet the evolving needs of our profession.
- Ongoing investments in the training and development of local executives, political influence, and international representation.

Through the same approach and work ethic, I believe we can achieve even more. Let's keep the momentum going and continue to build a stronger Union.

Your Vote Matters!

As we approach the upcoming elections, I encourage you to reach out to all candidates and make an informed decision about who will best serve your needs for the next three years. Please don't hesitate to contact me with any questions or concerns.

Thank you for the privilege of serving you – I look forward to earning your vote and continuing this important work.

In Solidarity,

Scott Loder
Executive Vice President, CATCA

780.819.2731

Sloder25@icloud.com

